

Octobre Rose

En Octobre, Le 
Ping se met au Rose

Le tennis de table et la Ligue AURA soutiennent la lutte contre le cancer du sein

Tous mobilisés
pour Octobre Rose
et la lutte contre
le Cancer du Sein !



Pour plus d'informations, retrouvez sur le site de la Ligue une fiche pratique détaillée et faite par le club de l'Entente Feurs Civens à l'initiative de cette action !



Le mois d'octobre est synonyme de sensibilisation à une cause qui touche des millions de femmes à travers le monde : la lutte contre le cancer du sein. La Ligue Auvergne Rhône-Alpes de Tennis de Table a pris l'initiative de s'engager dans cette noble cause en s'inspirant d'une action réalisée l'année dernière par le Club de l'Entente Feurs Civens TT.

[Découvrez l'article](#)

LAURATT

Maison régionale des sports 68 avenue Tony Garnier 69007 Lyon

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

